

KAREN Y NATALIA SEPARADOS

ANDRÉS ZÁRATE SÁNCHEZ
andres.zarate@diarioextra.com

■ Managua, Nicaragua.

Karen Cope y Natalia Alfaro son una leyenda del voleibol de playa costarricense, su calidad está más que comprobada. Juntas han ganado todo lo que se han propuesto, este viernes volvieron a coronarse.

En la gran final de los Juegos Centroamericanos se impusieron haciendo con la medalla de oro ante El Salvador. Ganaron dos períodos consecutivos y subieron a lo más alto del podio para lucir con orgullo la medalla dorada.

Desde que formaron equipo han crecido como la espuma, un claro ejemplo es que representaron al país en los pasados Juegos Olímpicos de Río.

Su nivel se incrementa en cada competencia, en las justas del área tuvieron desempeño perfecto, ganaron todos los compromisos sin perder un solo set.

La alegría de ellas fue compartida con su entrenadora, Ingrid Morales, quien también celebró el triunfo de las muchachas. Aseguró que para ella es un honor entrenar a dos deportistas de este calibre. Sin embargo, una vez que

• Tras ganar oro en Juegos Centroamericanos



DIARIO
Zeta

Karen Cope y Natalia Alfaro arrasaron en el voleibol de playa, no perdieron un solo set en el torneo y así se colgaron el oro. (Francisco Herrera)

costado en el año 2013 y fue cuando Karen llegó a ocupar su plaza, una situación similar se podría presentar ahora.

CENTROAMERICANOS

Respecto a la participación en Managua, Alfaro indica que todo se fue forjando a base de metas. "La primera era ganar la fase de grupos, así lo hicimos, después era la semifinal y cerrar con una buena final, gracias a Dios se nos dio. Esto es de mucho trabajo en cancha, disciplina y preparación integrada", explicó Natalia.

Cope demostró que ella es puro coraje, ya que terminó jugando con lesión incluida. "Desde el primer set (de la final) le dije a 'Naty' que algo me había pasado, pero era más importante conseguir el game, estábamos enfocadas en lo que queríamos hacer y lo que eso representaba para nosotras. Esto es un trabajo de grupo de muchísima gente, la entrenadora, nuestra familia, la gente que nos apoya y vino hasta Nicaragua; es de todos", finalizó.

Amabas jugadores recalcan que lo más inmediato es el descanso, ya después se sentarán para dejar en claro el camino a seguir.

ro del equipo, por el momento es prematuro hablar de esto, lo que queremos por ahora es celebrar esta medalla", apuntó.

Vale recordar que en su momento, Ingrid y Natalia eran la pareja más sobresaliente del país, sin embargo, Ingrid dio un paso al

remos es descansar, hemos tenido cuatro años bastante esforzados, ha sido día a día de entrenar en cancha, ahora vamos a tomarnos un tiempo", mencionó Alfaro.

Por su parte, Morales indicó que eso hay que definirlo. "En realidad no sé qué decir sobre el futuro

"En este momento lo que que-